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Generalversammlung semis  

PMS Lesesaal 
Freitag, 10.09.2021 
19:00 Uhr 

Protokoll 
 

T-01 Begrüssung 
Die Präsidentin Sara Rupp begrüsst die erschienenen Personen.  
 
Anwesend sind: Sara Rupp (Präsidium), Flavio Fehr (Kassier), Sarah Huber (Beisitzerin), Raphael 
Hugentobler (Aktuar), Bernhard Weishaupt (Beisitzer), Brigitte Pallmann (Rektorin PMS),Saskia Hossli, 
David und Monika Binotto, Lisa Wunderlin, Laura Bachmann, Alfred Lanz 
Abgemeldet haben sich: Magdalena Glaus, Samuel Curau, Hannes Triofini, Sascha und Gisela Soccal, 
Martin Egli, Susanne Dschulnigg, Thomas Roth, Jörg Egli 
 
Die Traktandenliste wird zur Diskussion gestellt und von der Versammlung in der vorgeschlagenen Form 
bestätigt. 
 

T-02 Wahl der Stimmenzähler 
Monika und David Binotto werden einstimmig von der Versammlung zu Stimmenzählern gewählt. Es sind 
11 Stimmberechtigte anwesend. Das absolute Mehr beträgt sechs Stimmen. 
 

T-03 Protokoll der Jahresversammlung 2020 
Das Protokoll der Jahresversammlung 2020 wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 

T-04 Jahresbericht der Präsidentin 
Die Präsidentin liest den Jahresbericht vor. Sie merkt an, dass sich die Aktivitäten des Vereins aufgrund 
der Pandemie-Situation in Grenzen hielt, weswegen der Bericht kürzer als in anderen Jahren ausfällt. Der 
Bericht ist in voller Länger ist Online einsehbar. Speziell hervorzuheben: Lorenz Zubler wird noch einmal 
für seine Arbeit verdankt. Brigitte Pallmann werden Glückwünsche für das neue Amt überbracht. 
 

T-05 Unterstützungsbeitrag der PMS 
Die Rektorin der PMS, dankt dem Verein semis für das vorbehaltlose Vertrauen und die unkomplizierte 
Abrechnungsweise. 
Sie erläutert, dass aufgrund der Covid-Situation wenig Lager stattgefunden haben, weshalb für diesen 
Bereich weniger Beiträge benötigt wurden.  

T-06 Jahresrechnung 2020 
Der Kassier Flavio Fehr erläutert die Jahresrechnung. Die Einnahmen betragen 1500.- CHF. Auf der 
Jahresrechnung fehlen die Einnahmen durch die Jahresbeiträge des Jahres 2021, die im kommenden 
Jahr überwiesen werden.  
Die Ausgaben verteilten sich auf folgende Posten: Beste Maturanote 500.- CHF, Sockelbeitrag 2500.- 
CHF, Kunstgang 2mal 500.- CHF, neue Roll-Ups mit dem aktualisierten Logo 100.- CHF, Give-Aways 
1500.- CHF, die Kosten für den Apéro an der GV 2019 150.- CHF wurden nachgezahlt, Kosten für den 
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Apéro an der GV 2020 100.- CHF, Kontospesen (2 Kontos liefen, weswegen die Spesen höher ausfallen) 
50.- CHF 
Die Ausgaben beliefen sich insgesamt also auf 4416.90.- CHF. 

T-07 Revisorenbericht 
Die Revisoren, selbst nicht anwesend, weshalb der Bericht von Flavio Fehr vorgelesen wird, haben die 
Jahresrechnung gesichtet und für gut befunden. Der Revisor Martin Egli stellt den Antrag auf 
Genehmigung der Rechnung und Decharge des Kassiers des Vorstands. Die Versammlung folgt dem 
Antrag der Revisoren vorbehaltlos und einstimmig.  
 

T-08 Budget Kalenderjahr 2022 
Der Kassier rechnet mit Einnahmen von 8000.- CHF aus den Mitgliederbeiträgen. Bezüglich der 
Ausgaben lässt sich sagen, dass die jährliche Abschreibung für das Ehemaligentreffen von 1200.- CHF 
nicht benötigt wird, da laut Brigitte Pallmann das Ehemaligentreffen auch im kommenden Jahr nicht 
stattfinden wird. 
Das Budget für das Jahr 2022 wird in der folgenden Abstimmung einstimmig genehmigt. 
 

T-09 Erneuerungswahl des Vorstands 
Der Vorstand des Vereins wird einstimmig wiedergewählt. 
 

T-10 Jahresprogramm 
Das Weihnachtskonzert, vom 12.12.21 und 13.12.21, ist im kleineren Rahmen momentan geplant. Die 
Vorbereitungen laufen. 
 
Das Campus-Konzert und der Besuchstag werden, Stand heute, stattfinden. 
 
Es wird über das Datum der GV diskutiert. Saskia H. erwähnt, dass das Datum im September für 
Studenten ungünstig ist. Eine Durchführung im Anschluss zur semis-GV ist laut Bernhard W. ebenfalls 
unpraktikabel, dass der ganze Tag sehr stressig werden würde. Als provisorisches Datum wird der 
09.09.2022 festgelegt. 
 
 
 

T-11 Verschiedenes/Umfrage 
 
Raphael Hugentobler: Das grosse Stadtfest „75-Jahre Kreuzlingen“ findet Anfang Juli 2022 statt – Was 
macht semis? Das Traktandum wird kurz angesprochen. Es herrscht Konsens, dass ein Konzept noch 
weitere Gedanken benötigen würde. Das Traktandum wird auf die nächste Vorstandssitzung verschoben. 
 
Die Präsidentin schliesst die Generalversammlung und verdankt die Anwesenden. 
 
 

 
 
 
Kreuzlingen, 10.09.2021 
Der Aktuar  
Raphael Hugentobler 


